
本报讯 5月 8日袁金坛窑石
泉扶贫协作座谈会在坛举行袁安
康市委常委尧石泉县委书记李启
全袁我区领导狄志强尧陶伟等两
地领导出席活动遥双方共同探讨
进一步加强两地在干部培训尧经
济协作尧劳动力转移等方面开展
合作的事宜袁力争把两地扶贫对
口协作打造成苏陕合作的样板遥

区委书记狄志强对石泉县
党政代表团来坛表示热烈欢迎袁
并介绍了金坛经济社会发展情
况遥他说袁近年来袁金坛牢固树立
野给肯干者机会袁让有为者有为袁
为担当者担当冶 的用人导向袁全
区各级干部野勇为金坛干冶的干
事创业激情浓厚袁在深入分析金
坛发展现状和优势劣势袁准确判
断金坛所处发展阶段的基础上袁
高起点编制发展规划袁高标准打
造发展载体和平台袁大力度推进
项目建设和项目引进袁实现了有

质量的快速增长尧可持续的全面
发展遥当前袁金坛围绕野增幅始终
领跑尧总量不断进位冶的目标袁推
动经济发展不断迈上新台阶袁力
争到 2025年袁 经济发展的总量
和质量达到常州市 6 个辖市区
的平均水平袁建成常州西部新城
区曰到 2030 年袁达到苏南 43 个
县渊市尧区冤的平均水平袁打造成
江苏省高质量发展示范区遥

狄志强表示袁实施东西部扶
贫协作是国家的一项战略举措遥
在对口协作中袁金坛与石泉加强
互动袁合作力度不断加大袁合作
范围有力拓展袁合作成效全面覆
盖遥 下一步袁金坛将本着更加积
极尧更加主动尧更加务实尧更富成
效的精神袁 进一步整合协作资
源袁拓展协作领域袁加大协作力
度袁提升合作水平袁切实以新发
展理念为引领袁协同深化两地对
口协作袁实现两地共同发展遥

李启全对金坛在推进东西
部扶贫协作尧大力支持石泉加快
脱贫攻坚方面做出的贡献表示
衷心的感谢遥 他表示袁通过两天
的现场参观考察袁真切感受到了
金坛发展的有力脉搏袁高端产业
蓬勃发展袁 转型升级成效显著袁
新兴产业加快崛起袁尤其是金坛
干部开放尧实干尧创新的精神值
得学习遥 石泉将抓住与金坛结
对协作的机遇袁 学习金坛发展
思路和经验袁 并转化为推动石
泉发展的一系列举措袁 希望两
地进一步密切交流袁 进一步拓
展协作领域遥

座谈会上袁石泉县饶峰镇胜
利村与金坛区薛埠镇仙姑村签
订合作协议袁双方将在提升乡村
旅游品牌尧 加大旅游宣传力度尧
引进高端管理人才尧共建共销旅
游特色等方面展开合作遥

臧风华

金坛石泉举行扶贫协作座谈会
签订村村合作协议推进乡村旅游发展
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本报讯 5月 9日袁 我区召
开会议部署春夏火灾防控暨四
项整治攻坚行动袁副区长尧公安
分局局长王晓航参加遥

会议通报了全区 1耀4 月份
火灾形势袁 解读了 叶2018 年春
夏火灾防控方案曳 和四项整治
攻坚行动实施方案袁 明确了工
作目标尧 具体任务和措施要求遥
为切实减少致灾因素袁 营造高
效发展的公共安全环境袁 我区
全面投入火灾防控四项整治攻

坚行动袁从严落实危化品运输车
辆尧群租房尧电动车尧瓶装液化气
安全管理袁集中整治尧联合监管尧
强化技防袁该取缔取缔袁该关停
关停袁确保消除一批隐患袁建立
长效机制袁提升全区安全生产生
活环境遥

会议指出袁 各级各部门要
坚持预防为主尧 安全第一的原
则袁 进一步严密各项防控措施袁
全面开展消防安全隐患排查整
治活动遥 要督促行业部门和社

会单位依法履行消防安全主体
责任袁 组织开展好火灾隐患自
查自改尧 消防安全知识培训和
演练活动遥 要充分利用广播尧
电视尧 网络等各类媒体进行广
泛宣传袁 多种形式开展消防宣
传活动遥 各镇 渊区尧 街道冤 要
切实担负起属地责任袁 把整治
攻坚行动摆上重要日程袁 主要
领导抓好统筹袁 分管领导具体
负责袁 切实抓好本辖区的春夏
火灾防控工作遥 邵桢

我区开展火灾防控四项攻坚整治

本报讯 5月 9日上午袁 扬州市江都
区人大常委会主任张永庭率该区人大代
表团袁 来我区学习考察城市规划工作袁
我区人大常委会主任王跃中尧 副主任冯
锁强陪同遥

扬州市江都区人大代表团参观了滨
湖新城的整体规划建设情况袁 并听取了
我区城乡规划工作情况介绍遥 近年来袁
我区围绕推动金坛在苏南板块快速崛起
的奋斗目标袁 谋划城镇发展空间袁 在金
坛空间发展总体规划的基础上划定了城
镇空间尧 开发边界和城镇建设用地规模袁
重点完成了滨湖新城城市设计尧 金沙老
城改造更新规划和丹金溧漕河景观改造
等 10个重要地块的策划方案袁 完成了华
科园尧 金科园的总体规划袁 薛埠尧 直溪尧
指前尧 儒林尧 朱林 5 个产业新镇和现代
产业园也初具规模袁 长荡湖旅游度假区
和茅山旅游度假区的专项规划现已完成遥
目前袁 我区城乡规划体系基本完成袁 为
产业集聚尧 城市发展尧 休闲旅游提供了
载体袁 充分发挥了城乡规划的统筹引领
作用袁 有效提升了城市品质和群众的获
得感幸福感遥

扬州市江都区人大代表团高度肯定
我区城市规划建设工作遥 在钱资湖景观
带袁张永庭认为钱资湖景观带不仅功能设
施齐全袁还发挥了生态修复的作用遥 滨湖
新城规划建设尧老城改造等方面的特色做
法值得江都学习借鉴遥 左玲

扬
州
市
江
都
区
人
大
代
表
团

来
坛
考
察
城
市
规
划

今天是第二个中国品牌日遥
在全社会共同凝聚品牌发展共
识袁 搭建品牌发展交流平台袁 提
高自主品牌影响力和认知度的大
环境下袁 我区正在集聚区域特色
品牌的优势尧 冲击力和占有率袁
不断扩张城市知名度尧 增强品牌
对经济拉动和高质量发展的促进
作用遥

依托地域特色 培育自主品牌

依托 野两山两水六分田冶的
自然资源禀赋袁我区成功培育了
野金珠冶尧野金坛雀舌冶尧野建昌红香
芋冶尧野长荡湖金蟹冶尧野丰登冶等一
批富有区域特色的农业品牌遥
野建昌红香芋冶 先后被国家商标
局授予地理标志证明商标袁入选
野江苏十大人气地理标志产品冶遥
7年间袁建昌红香芋的种植面积

由原先的 300 亩扩展至目前的
近 5000亩袁 产品价格由原来的
每公斤不到 3 元增长到现在的
10元以上袁品牌效应让建昌红香
芋声名远扬遥

野目前袁我们的芋头通过网
络已经卖到了全国大部分地区袁
亩效益由原来的两三千块钱增
长到了现在的一万多遥 冶常州市
昌玉红香芋专业合作社负责人
介绍说遥

截至目前袁 全区拥有有效注
册商标 4500件袁其中驰名商标 7
件尧著名商标 52件尧知名商标 80
件袁农产品商标约占总数的 20%袁
三名商标也占到 18%遥

实施品牌战略 打造品牌优势

实施商标品牌战略袁发展品
牌经济袁 是新形势下大众创业尧
万众创新的重要抓手袁也是促进
经济创新发展的重要途径遥 为
此袁 我区出台了一系列文件袁推
进商标战略的实施遥

江苏省激素研究所股份有
限公司在上世纪 80年代就申请
注册了野金珠冶商标袁这颗拥有 30
多年历史的野金坛明珠冶在 2005
年就成为江苏省名牌产品袁2012
年荣获中国驰名商标袁成为我区
首个中国驰名商标遥
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金坛品牌 共建共享
———我区实施品牌战略促进高质量发展

本报讯 江苏省质监局和
江苏省发改委日前公布了
2018 年度江苏省服务业标准
化试点项目名单袁我区东方盐
湖城旅游发展有限公司申报
的野文旅闲养小镇服务业标准
化试点冶榜上有名袁成为我区
首个获批的省级服务业标准
化试点项目遥 试点于今年 4月
至 2020年 3月袁为期两年遥

东方盐湖城旅游发展有限
公司是一家专业从事文化旅游
产业投资运营的综合性文化企
业遥被誉为中国旅游 4.0标识作

品的东方盐湖城窑道天下景区
是该公司在文化旅游景区开发
运营的杰出代表袁 坐落于金坛
茅山旅游度假区袁占地 1000多
亩袁总投资 28.8亿元遥

近年来袁 区市场监管局坚
持政府引导尧部门联动尧社会参
与的方式袁 大力推动标准化试
点工作袁 充分发挥标准引领作
用袁以野标准化+冶的思维方式积
极推动旅游服务的发展遥 此次
项目获批袁 标志着我区在开拓
标准化工作领域上取得了新的
突破遥 陈锐 左玲

东方盐湖城获批我区首个
省级服务业标准化试点

4月以来袁区审计局对全区商务和战略性新兴产业发展专
项资金进行审计袁核查专项资金的分配尧管理及使用情况袁促进
提升财政资金使用效益袁推动实体经济提质增效遥 图为审计人
员在常州亿晶光电科技有限公司核查设备投产情况袁核实申报
商务资金材料的真实性尧完整性遥 李洪平 郑桐依 李蕾


